



Comunicado 127  
Ciudad de México, 26 de octubre de 2022

## Brindan IPN y SNTE certeza laboral a 349 docentes con basificaciones

- **El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el secretario general del CEN del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, entregan Formatos Únicos de Personal a los docentes**
- **"Hasta el último día de esta administración seguiremos haciendo lo necesario para otorgar más plazas a docentes": Reyes Sandoval**

Para dar certeza laboral a maestras y maestros, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) entregaron Formatos Únicos de Personal (FUP) a 252 profesores beneficiados con el Programa de Recuperación de Plazas Vacantes para el Personal Académico y a 97 docentes mediante el Programa Permanente de Simplificación y Homologación de Horas de Asignatura.

Al asegurar que con estas acciones se hace justicia social al personal docente de escuelas, centros y unidades, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, aseveró: "De aquí hasta el último día de esta administración, tengan la seguridad de que vamos a seguir haciendo lo necesario para otorgar más plazas a docentes, para que nuestro Politécnico siga siendo la mejor institución de educación superior tecnológica de nuestro país".

Sostuvo que en el IPN antes del año 2020 se entregaban 20 plazas por año, pero ahora esta administración ha apostado por un cambio que dejará un legado al asignar casi 350 plazas.

Reyes Sandoval destacó que los profesores beneficiados con sus plazas tienen ahora la oportunidad de acceder a becas y estímulos por proyectos de investigación, además de desarrollarse en puestos directivos.



Por su parte, el secretario de Administración del IPN, Javier Tapia Santoyo, informó que, de los 252 docentes beneficiados con el Programa de Recuperación de Plazas Vacantes para el Personal Académico, 73 provienen de unidades de nivel medio superior y 179 de nivel superior. Detalló que los 97 docentes beneficiados con el Programa Permanente de Simplificación y Homologación de Horas de Asignatura corresponden a 46 dependencias politécnicas.

El secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, resaltó que durante su administración se ha logrado superar las 700 mil basificaciones a nivel nacional, gracias a la buena voluntad del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Destacó que el IPN es de las instituciones que con mayor frecuencia han entregado plazas. "El Politécnico es el alma máter de la educación técnica en el país. Los problemas actuales y los desafíos reclaman un Politécnico fuerte y unido, dedicado 100 por ciento a la formación de hombres y mujeres que apoyen al país".

===000===